



Margarita Zavala condenó el abrazo de AMLO con Díaz-Canel: “Los dictadores usan el poder para ellos”



La diputada del Partido Acción Nacional (PAN), **Margarita Zavala Gómez del Campo**, utilizó su cuenta de Twitter para posicionarse **en contra** de la visita a México del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel el pasado 11 de febrero.

Y es que para la excandidata a presidencia de la República este encuentro entre el mandatario cubano y el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) raya en una **reunión de dictadores**, pues desde que se anunció la presencia de Canel en tierras mexicanas, la integrante de Acción Nacional se ha lanzado a las críticas y señalamientos ante “la calidez” del gobierno por recibirlo.

“Los dictadores usan el poder para ellos mismos, abrazos, premios, condecoraciones recíprocas”, destacó la diputada federal en su perfil.

Pero la diputada federal no fue la única integrante del bando opositor que se pronunció en desacuerdo ante dicha reunión, pues distintos funcionarios tundieron el encuentro bilateral entre Cuba y México como “**vergüenza y traición**”, sobre todo después de que se le otorgara la **máxima condecoración mexicana** a un extranjero.

[Margarita Zavala condenó el abrazo de AMLO con Díaz-Canel: “Los dictadores usan el poder para ellos” - Infobae](#)